

Voiture à pédales : un authentique show



-
- Quand les concurrents de cette coupe de France de voitures à pédales se disent fous, ils ne sont pas loin de la vérité... |
- Insolite

Ils étaient presque 200 participants si l'on compte les mécanos, les masseuses et les ravitailleurs, hier, pour la Coupe de France de voiture à pédales. Une course internationale sur de drôles de machines qui a attiré plus de mille spectateurs autour du circuit. **« Créer une voiture à pédales, c'est une philosophie de vie. C'est avoir envie d'être heureux mais surtout donner du bonheur autour de nous »**, insistent des passionnés.

De la Sorcière à Spiderman en passant par Tigron, la Roulotte gitane et les Pirates bretons ou Alerte à Malibu, toute la folie des pilotes et des concepteurs était au rendez-vous. Certains avaient fait le déplacement du Doubs, Paris et des Pyrénées. Une équipe avait même fait le déplacement d'outre-Manche. **« L'Angleterre est un nouveau pays contaminé par la voiturepédalomanie. En France, nous sommes déjà plusieurs milliers de passionnés et la folie est contagieuse »**, assure Emmanuel, un des organisateurs.